

An Radsport Bezirk Schwaben Herrn Nebel

**Ich erkläre meinen Rücktritt als Fachwart  
Kampfrichterobmann und Fachwart Straße aus persönlichen  
Gründen.**

Günzach 30.5.2020 Klaus Görig.

Ich möchte mich bedanken bei allen Vorstandsmitgliedern und den Bezirksausschussmitgliedern, die mich seit 1997 begleitet haben.

Auch bedanke ich mich bei allen Vereinen, die mich unterstützt haben, in den 16 Jahren als Sportlichen Leiter der Allgäuer Rennserie. Besonders Herr Herbert Heiss als Sponsor.

Danke auch an die Kampfrichter mit denen ich Jahrelang auf den Kampfrichterwagen war und die mir geholfen haben als Kampfrichterobmann .

Ich möchte mich bei allen bedanken, die mich Jahrelang unterstützt haben . Ihr wart alle wie eine Familie zu mir und habt alle einen tolle Arbeit für den Radsport gemacht.

Ich wünsche euch allen das ihr gesund bleibt und weiterhin dem Radsport treu bleibt..

Ich wünsche dem Bezirk auch weiterhin gutes Gelingen in ihren Entscheidungen.

Grüße Klaus Görig / Günzach im schönen Allgäu.